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共通実施項目監査報告書 
 

 

 

ＬＡＳ-Ｅ共通実施項目の監査結果について、以下のとおり報告いたします。 

 

１．監査日程 

平成２６年 11月 26日(水)、27日(木)、28日(金) 

 

２．監査対象 

実行部門２９、環境マネジメント推進本部員１２、事務局、計４１ 

 

３．ＬＡＳ-Ｅ監査内容 

【第１ステージ共通実施項目】 

① エコアクション(環境活動)部門 

A101, A102, A103, A104, A105, A108, A109，A110，A111 

② エコマネジメント(環境経営)部門 

B103, B104, B105, B106, B107, B108, B109，B110，B111，B112 

③ エコガバナンス(環境自治)部門 

C104, C105, C106，C107，C109 

【第２ステージ共通実施項目】 

① エコアクション(環境活動)部門 

A203, A204, A205, A206 

 

 

 

 



４．総合所見 

 

市民監査員の方々の熱心で適切な監査と、市職員の皆様のご協力により有効な監査を実施

することができました。  

（１）全体評価 

監査の結果、第 1ステージのエコアクション、エコマネジメント、エコガバナンスの各

項目についてはいずれも実施率 100%とよく実施されておりました。 

第 2 ステージについても、環境保全に関わる 4 項目を監査しましたが、「水循環や水辺

環境等」と「地域資源の活用、地域間連携等」については今回該当がなく、「森林、農地

の持つ環境保全機能の維持」、「資源循環利用」はよく実施されていました。 

前回までの課題であったマネジメントの体制については、今年度推進本部会議が 11 月

17 日に実施され、定期的な開催について事務局で日程などの取り決めが検討されている

など、改善を確認しました。 

各課所の改善要望についても、よく改善され、事務局でもその状況を把握していました。 

 

（２）個別評価の内容 

全体としては「改善要望（△）」、「勧告（×）」はなく、「◎（大変良い）」が５つあり

ました。 

「◎」の内訳は、「職場ごとの創意工夫」が 4 件、内 3 件が保育・教育関連部署で、

引き続き大変前向きな創意工夫が行われておりました。また、「環境負荷発生量の定期

的把握」が 1件で、自主的な数値の把握と実績との比較が行われていました。 

 

（３）今後の充実に向けて 

環境政策としては、市長が掲げる「エネルギーのまち」構想を着実に実現されている

ことは高く評価され、今後の一層の充実に期待いたします。 

活動面では、第 1ステージのエコオフィス項目は各課に十分浸透していると評価され

ますが、推進責任者やマネージャーからは「緩みが心配」、「新しい取組手法が見つから

ない」などの意見もあり、各課の本来業務の取組（事務・事業）の中で市民への周知・

啓発や事務効率化などの活動を推進していくことが望まれます。 

このためにも、早期に第 2ステージに進まれ、事業や地域に目を向けていくことが効

果的と思われます。 

環境マネジメントについては、庁内の周知・連絡、連携を密にしていくため、推進本

部会議や環境マネージャー会議について、開催の時期や目的についてしっかり取り決め

ていくことが望まれます。 

市役所職員の減少や庁舎の移動など、市役所を取り巻く状況が厳しい中ですが、今後

のさらなる躍進に期待いたします。 

 

 

 



５．評価結果 

共通実施項目評価結果（第１ステージ） 

 

(※実施率(監査項目に対する◎または○の個数の割合)が 80％以上なら○、60％～80%なら△、60%未満なら×と評価) 



共通実施項目評価結果（第２ステージ） 

 
(※実施率(監査項目に対する◎または○の個数の割合)が 80％以上なら○、60％～80%なら△、60%未満なら×と評価) 

 



（参考）「規格別」実施率算定資料 

第１ステージ 

 

 



第２ステージ 

 

 



（参考）「設問別」実施率算定資料 

  
 


